

**GAILLARD**

*La Boutique du 23/01/09*  
Exposition intitulée *Couleurs de lave* au Corum Saint-Jean

# Les œuvres de l'association Pro-Lave

Le Corum Saint-Jean accueille une exposition jusqu'au 8 février autour de la lave émaillée. Sculpteurs, graveurs, céramistes, tous membres de l'association Pro-Lave, vous font partager leurs travaux de toute beauté.

Une exposition rare se déroule actuellement au Corum Saint-Jean, 17 rue Gaultier de Biauzat. Habituellement, les exposants de l'association Pro-Lave présentent leurs œuvres dans les Salons Régionaux des Métiers d'Art, ou dans la salle d'exposition permanente « Le Pigeonnier » basée à Volvic, ouverte tous les samedis après-midi durant l'hiver.

De la table d'orientation, des têtes de fontaines, des tableaux décoratifs, des portes encens, les visiteurs sont portés par les couleurs chatoyantes procurées par les émaux sur la pierre.

Ce sont onze ateliers qui sont réunis ici pour l'exposition. Un moment unique pour faire partager leur passion, et pour certains leur métier. Ne manquez pas le vernissage qui se tiendra le 30 janvier à



**COULEURS DE LAVES.** Florence Texier expose ses œuvres au Corum Saint-Jean.

18 heures, l'entrée est libre. Différentes techniques existent pour travailler l'émail sur la pierre de Volvic.

La technique cloisonnée est la plus utilisée. Il s'agit de boucher les aspérités d'une pierre de Volvic, à l'aide d'un enduit à base de silice et autres minéraux. Cette préparation permet dès la première

cuisson à 980 degrés d'obtenir une surface lisse. Nommée « biscuit », le support de la pierre est prêt pour dessiner un contour au crayon, puis chaque forme est remplie d'une couleur.

Pour obtenir des couleurs variées, le secret de l'alchimie se cache dans l'émail lors de la seconde cuisson à 980 degrés. La

présence de la silice permettra la vitrification, donnant l'effet lisse et brillant escompté. Ce métier très peu pratiqué n'est enseigné que dans une seule école dans toute l'Europe, à Volvic, mais il reste peu connu aujourd'hui.

**Pratique.** Exposition *Couleurs de lave*, Corum Saint Jean, 17 rue Gaultier de Biauzat, entrée gratuite.